

Pág.: 5 Cm2: 565,9 Fecha: 25-10-2024 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Camiones Chevrolet: Desde Japón a clínicas ginecológicas móviles para el gobierno de Santiago

## PROGRAMA SOCIAL

## Camiones Chevrolet: Desde Japón a clínicas ginecológicas móviles para el gobierno de Santiago

Se trató de 26 camiones Chevrolet NPR 816 de gran versatilidad, los que fueron completamente equipados por la empresa Bertonati. Con esto, más mujeres pueden acceder a servicios ginecológicos de calidad.

El 15 de octubre, camiones Chevrolet, junto a su concesionario Kovacs, entregó 26 clínicas ginecológicas móviles al gobierno de Santiago, el que a su vez las repartió en 26 comunas urbanas y rurales de la Región Metropolitana. Estas fueron completamente equipadas por la empresa Bertonati, expertos en este tipo de carrozados

Al respecto, Christian Salas, gerente comercial Bertonati Vehículos Especiales, explica que estas clínicas móviles fueror fabricadas en Chile, como parte del programa de salud preventiva del gobierno regional de Santiago, donde fueron fabricadas 26 clínicas móviles especializadas en atención ginecológica'

Agrega que "este esfuerzo beneficiará a más de tres millones de mujeres, totalizando un alcance de más de 26 comunas y acercando la atención médica a zonas remotas. Respecto del equipamiento, a bordo cuentan con dos salas de atención de pacientes, donde cada sala lleva sistemas autónomos de agua limpia, agua sucia, camilla de exámenes, refrigeración para muestras, escritorio administrativo, sistema de energía 220V, sistema de climatización de aire y un ecógrafo con UPS Online y transductores de alta resolución para la realización de exámenes avanzados. Todo cumpliendo las normativas MINSAL y SEREMI de atención. Básicamente es como estar en un box clínico, pero con la





Los camiones Chevrolet NPR 816 tienen una gran versatilidad y están equipados con los más altos estándares en materia de salud.

permite el estar sobre un camión como lo es el Chevrolet NPR816" Christian Salas también destaca la experiencia que ha sido para Kovacs ha sido muy positiva. ellos como empresa el trabajar en alianza con Chevrolet y Kovacs.

"Estamos muy contentos con e apoyo técnico y comercial que nos han prestado tanto Chevrolet como su distribuidor Kovacs. Siempre fueron cercanos v estuvieron pendientes de nuestras necesidades, lo que definitivamente fue una atención personalizada. Nuestra experiencia con Chevrolet y el concesionario Chevrolet proporciona una plataforma confiable y versátil perfecta para vehículos especiales mientras que Kovacs ha ofrecido un soporte técnico y comercial personalizado".

El propósito del provecto es otorgar a las mujeres un mejor acceso a servicios médicos ginecológicos de calidad, junto con garantizar el ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos. Además, la entrega se realizó precisamente en el marco del mes de la concientización del cáncer de mamas

Luego de participar en la correspondiente licitación, estos camiones fueron seleccionados por el gobierno regional dada su

gran versatilidad y el hecho de que pueden ser equipados con diferentes carrozados como lo es una clínica ginecológica móvil.

Los camiones Chevrolet NPR 816 son 100% japoneses y han sido los más vendidos en su segmento por 19 años consecutivos. "El Chevrolet NPR 816 ha demostrado ser una opción óptima para las clínicas móviles, debido a su chasis robusto y adaptable, el que con flexibilidad

ermite realizar la fabricación de las clínicas sin comprometer su rendimiento. Adicionalmente, a pesar de ser un volumen alto de unidades, el abastecimiento coordinado y preciso fue esencial para nuestra línea de producción" sostiene Mauricio Yáñez, gerente comercial Camiones Chevrolet Chile.

Estos camiones cuentan con una garantía de cinco años o 150.000 km, servicio técnico especializado y tienen el respaldo de una de las redes de concesionarios más amplias del mercado, con más de 30 puntos de venta y posventa a lo largo de todo el país.

La participación social también

es un elemento importante para

En este sentido, Mauricio Yáñez explica que "en Chevrolet, con más de 102 años de historia en Chile, siempre hemos estado comprometidos con apoyar a emprendedores, familias y diversos sectores de nuestro país. Desde el negocio de camiones, no nos hemos quedado atrás. Sabemos que nuestros camiones son más que una herramienta de trabajo, su versatilidad permite adaptarlos para diferentes propósitos, como el apoyo a comunidades a través de clínicas móviles y otras iniciativas. Lo que nos motiva es precisamente eso: entender que nuestros camiones no solo transportan carga, sino también oportunidades para mejorar la vida de las personas"

